

Magdeburg, 20. November 2024

Verantwortlich: Stephan Marahrens

kontakt@adfc-sachsenanhalt.de

www.adfc-sachsenanhalt.de

Tel: 0391-7316645



Presseinformation des ADFC Sachsen-Anhalt e.V.

Endspurt bei Umfrage zum Radverkehr

Bereits seit 1. September läuft die Umfrage zum Radverkehr, die zum 11. Mal im Auftrag des Bundesministeriums für Digitales und Verkehr vom ADFC durchgeführt wird.

Alle Menschen sind eingeladen das Fahrradklima in ihren Wohnorten zu bewerten. Stephan Marahrens, Vorsitzender des ADFC in Sachsen-Anhalt möchte motivieren sich 20 Minuten Zeit für die Umfrage zu nehmen: „Besonders vor dem Hintergrund der drohenden Haushaltskürzungen beim Etat für die Unfallverhütung in Sachsen-Anhalt können die diesjährigen Zusatzfragen sehr aufschlussreich sein.“ In diesem Jahr werden zusätzliche Fragen zum Miteinander im Straßenverkehr gestellt. Gefragt wird wie Radfahrende das Verhalten von anderen Menschen im Straßenverkehr wahrnehmen. „Die vielbeschworene Rücksichtnahme kommt immer öfter unter die Räder, das trifft besonders Menschen, die mit dem Fahrrad unterwegs sind“, weiß Marahrens. Der Fahrrad-Club sieht darin ein Argument den Etat für Verkehrssicherheit nicht zu kürzen!

Beim letzten Durchgang im Jahr 2022 haben nahezu 4500 Menschen in Sachsen-Anhalt an der Umfrage teilgenommen. Schlecht abgeschnitten haben Fragen wie die Breite und Oberfläche der Radwege und das Fahren im Mischverkehr auf der Fahrbahn. Wer mitmacht, hilft den Kommunen das Angebot für Radfahrende weiter zu verbessern. Die Ergebnisse erhalten die Verwaltungen frei Haus. Vielen Städten und Gemeinden in Sachsen-Anhalt fehlen noch Frageböden, um in die Wertung zu kommen. Die Teilnahme an der Online Umfrage ist bis 30. November auf <http://www.fkt.adfc.de> möglich.

www.fahrradklima-test.adfc.de

www.adfc-sachsenanhalt.de